
SAUDAÇÃO 

Na qualidade de Presidente da Mesa da Assembleia Geral do Clube 

Ferroviário de Portugal, cumpre-me abrir esta sessão começando por dar 

as boas-vindas nesta data particular aos sócios e amigos do Clube e a todas 

as entidades que nos honram com a sua presença. 

Esta sessão tem como objetivo a comemoração do 95º aniversário do Clube 

Ferroviário e, ao mesmo tempo e aproveitando a efeméride, distinguir um 

colaborador e amigo que ao longo de décadas tem mantido em 

funcionamento com muito carinho uma secção com particularidades muito 

especiais dentro das artes marciais, a secção de kenpo.  

Daremos também conta das últimas realizações que o Clube empreendeu e 

promovemos a distinção das entidades que tornaram possíveis as 

modernizações no Complexo Desportivo de Marvila e na sede que muito nos 

orgulham pelo seu carácter inédito e marcante para o futuro. 

Desde logo e em primeiro lugar agradecer à Câmara Municipal de Lisboa e 

igualmente às Juntas de Freguesia de Alcântara, Marvila e São Vicente. 

Bem-vindos e obrigado a todos. 

Dou agora a palavra ao Presidente da Direção do Clube Guilherme 

Gonçalves. 

 

 

 

 

Arsénio Facas (Presidente) – 16.12.2023 


